



# 駒の里

学校教育目標：ふるさとを愛し、夢や希望をもち学び続ける児童の育成

## 安心・安全で 有意義な夏休みに

梅雨入りが遅いと豪雨になることが多いという予報のとおり、土砂崩れ等多大な被害が各地で発生しており、「ここは大丈夫」ではなく、災害・防災に対する意識と準備が大切であると改めて感じる今日この頃です。そんな中、過日は雷・雨雲レーダーとにらめっこしながら、予定の時刻より少し早い下校とさせていただき、子ども達は、安全に下校することができました。また、通常登校日に、熱中症特別警戒アラートが発表された場合は、臨時休校とする旨の文書も配布させていただきました。異常気象による天候不順等様々な状況における子ども達の安全を守るための対応について、今後ともご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

さて、4月のスタートから、99名の子ども達とともに1学期の歩みを重ねてまいりました。小学校生活のリズムに慣れ、ひらがな・カタカナ、計算に続き、学習用タブレットも使い始めた1年生、夏野菜を獣害から守る方法を一生懸命考えたり、1年生が楽しめる会を計画・実行し



学習用タブレットを活用している1年生

たりした2年生、日々の学習を徹底して積み上げようと前向きに学習した3年生、初めて学校全体の役割、委員会活動の役割をしっかりと果たした4年生、若狭自然教室での学習を通して、殿田小学校の仲間とも協力し、つながりを深めた5年生、最高学年、学校のリーダーとしてどんなことにも責任感をもって臨んだ6年生。それぞれの学年の学習や活動の中で、一人一人が一生懸命に努力を積み重ね、自分の力として蓄えた1学期でした。また、「特別の教科道徳」の研究に係る、家庭での「親子で道徳」等、保護者の皆様、地域の皆様には本校教育の推進につきまして、格別のご理解ご協力を賜りましたことに、心から厚く御礼申し上げます。

いよいよ子ども達にとって楽しい夏休みが始まります。過日の地域懇談会で確認していただいたことや、子ども達が持ち帰ります「夏休みのくらし」をもとに、ご家庭でもゲームやスマホ（SNS）の約束等夏休みの過ごし方について話し合ってください、子ども達が一日一日を安全で有意義に過ごせますよう、よろしくお願いいたします。

最後に、安心・安全な学校づくり、地域とともに歩む学校づくりに保護者の皆様、地域の皆様には様々ご理解ご協力賜りましたことに重ねて感謝申し上げますとともに、子ども達が、安心・安全に夏休みを過ごし、思い出いっぱい2学期が迎えられるよう、何卒よろしくお願いいたします。



## 着衣泳学習

7月16日(火)に、明治国際医療大学の先生と学生の皆さんにより、5、6年生が着衣泳を教わりました。服を着て、靴を履いた状態でプールの中に入るという経験をしました。溺れないためには「浮いて待つ」ということが大切だと学びました。



## 交通安全教室

7月18日(木)、1、2年生対象の自転車に関わる交通安全教室を行いました。低学年でも自転車で移動する児童も多いことから、正しい乗り方やさまりについて、南丹警察署の方などから教わりました。夏休みも安全に過ごしてほしいと思います。



## 丹波音頭体験

7月17日(水)、3、4年生が、地元保存会の皆様から丹波音頭を教わりました。音頭特有の拍子に合わせて踊る丹波音頭。子ども達は最初慣れない様子でしたが、徐々に上手になっていき、最後は独特のかけ声を一緒に出しながら、楽しく踊ることができるようになりました。ありがとうございました。



## 5年裁縫学習

5年生から始まる家庭科学習。その中で裁縫の学習を行います。スタートは、針と糸を使って、「玉留め」「玉結び」の学習。この学習に、地域の方に来ていただき、扱い方を教わりました。まとめとして小物作りに挑戦。上手に作品を造り上げることができました。



## 授業参観・PTA救命救急講習会

7月5日(金)に行いました。暑い中多くの方に来校いただきました。参観では、1学期の子ども達の成長を見ていただきました。講習会では、明治国際医療大学の先生方を講師に、熱中症についてのお話と、心肺蘇生の実技研修を行いました。6年生も参加し、心臓マッサージの方法を学びました。



## PTA地域懇談会

7月5日(金)の夜に行いました。全体会そして地域ごとの懇談と大変お世話になりました。また民生児童委員、主任児童委員の皆様にもご出席いただきました。安全な夏休みに向けて確認できました。皆様大変ありがとうございました。



## 非行防止教室 薬物乱用防止教室

7月10日(水)に3、4年生で非行防止教室を、11日(木)に5、6年生で薬物乱用防止教室を行いました。南丹警察署の方から、ルールを守る大切さなどを教わりました。遠い街の話ではなく、身近に潜む可能性のあることだと捉え、真剣な表情で学んでいました。



## 国語大会・算数大会

7月3日(水)に算数大会、5日(金)に国語大会を行いました。それぞれ1学期に学習した内容の力試しの機会にもなります。漢字(1年生は仮名)や計算について、練習をしてきた成果を発揮しました。子ども達は、満点目指して頑張りました。



## 8月・9月の主な行事予定

### <8月>

- 2日(金) 育ち合う日吉の子らの集い
- 13日(火)～16日(金) 学校業務休止日
- 18日(日) PTA環境整備作業 8:00～(4～6年参加)  
※雨天予備日: 25日(日)
- 21日(水) ぐんぐん教室 8:30～10:00
- 22日(木) ぐんぐん教室 8:30～10:00
- 23日(金) 金管練習 8:30～11:00
- 24日(土) 胡麻夏祭り ※金管バンド出演
- 29日(木) 2学期始業式 登校指導  
短縮3校時 11:30 下校
- 30日(金) 短縮4校時 地域児童会④ 11:45 下校



### <9月>

- 2日(月) 給食開始 通常授業  
夏休み作品展(～4日)  
9:00～18:30
- 10日(火) 子育て相談日
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 5・6年陸上競技学習(大学連携)
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 5・6年陸上競技学習(大学連携)
- 26日(木) 4年野外学習

